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令 和 ４ 年 第 ２ 回 定 例 会

総務産経常任委員会会議録

１ 場 所 大会議室

２ 開 会 令和４年７月７日 午前９時

３ 出席委員

４番 藤 田 直 一 君 ９番 椿 一 春 君

５番 渡 邊 勝 君 １３番 関 根 一 義 君

６番 小 嶋 謙 一 君 １４番 髙 橋 秀 昌 君

８番 今 井 幸 代 君

４ 委員外出席議員

な し

５ 欠席委員

な し

６ 地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者の氏名

町 長 佐 野 恒 雄 政策推進室長 堀 内 誠

副 町 長 吉 澤 深 雪 地域整備課長 宮 嶋 敏 明

産業振興課長総 務 課 長 鈴 木 和 弘 佐 藤 正農業委員会事務局長

７ 職務のため出席した者の氏名

議会事務局長 渡 辺 明

書 記 板屋越 麻衣子

８ 傍聴人

三條新聞社 新潟日報社 議会議員 中野和美 議会議員 品田政敏

議会議員 森山晴理

９ 本日の会議に付した事件

承認第 ７号 専決処分（令和３年度田上町一般会計補正予算（第１５号 ）の）

報告について中

第１表 歳入（１５款 国庫支出金（１項、２項３目）除く）

第１表 歳出の内

２款 総務費
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８款 土木費

承認第 ８号 専決処分（令和４年度田上町一般会計補正予算（第１号 ）の報）

告について中

第１表 歳入

第１表 歳出の内

７款 商工費

８款 土木費

承認第 ９号 専決処分（同年度田上町一般会計補正予算（第２号 ）の報告に）

ついて中

第１表 歳入

第１表 歳出の内

２款 総務費

承認第１０号 専決処分（同年度田上町下水道事業特別会計補正予算（第１号))

の報告について

議案第２９号 令和４年度田上町一般会計補正予算（第３号）議定について中

第１表 歳入（１５款 国庫支出金（２項３目・６目）除く）

第１表 歳出の内

２款 総務費（１項１目・３目・５目、５項）

６款 農林水産業費

７款 商工費

８款 土木費

議案第３０号 同年度田上町下水道事業特別会計補正予算（第２号）議定につい

て

議案第３３号 同年度田上町水道事業会計補正予算（第１号）議定について
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午前９時００分 開 会

総務産経常任委員長（今井幸代君） それでは、皆さんおはようございます。定刻とな

りましたので、総務産経常任委員会付託案件審査を開会したいと思います。

梅雨明けも早々に終わりまして、日々、真夏日を超えるような暑さの中、参議院

選挙ということで、各位におかれましてはお忙しい日々をお過ごしのことというふ

うに思います。

また、新型コロナウイルスのほうも変異株ということで、感染者のほうも上昇基

調になりつつある状況ではありますが、地域の皆さんのご協力の下、基本的な感染

対策をしていただきながら、経済活動を両立させていけるように、議会の皆さんか

らも、またご意見、ご提案等をいただければありがたいなというふうに思います。

それでは、町長からご挨拶をお願いしたいと思います。

町長（佐野恒雄君） それでは、改めましておはようございます。今日は、総務産経常

任委員会ということで、朝から大変ご苦労さまでございます。

今ほど委員長からもお話がございました。ご承知のように、ここ最近、新型コロ

ナウイルスの新規感染者も減少傾向に来ていたかなと思っておったのですけれど

も、ここへ来て、また急激な感染者の上昇を見ております。何が原因なのかという

のは、はっきりとは分からないのですけれども、要は決して油断をしている、気を

抜いているということではないのだろうと思うのですけれども、そうした制限が少

しずつ緩和されている中で、人的な交流、そうしたものが原因しているのかなとい

うふうな感じはいたします。新潟県も昨日は約300人近い感染者がありましたし、

東京ではあっという間に倍々というふうな感じで、昨日は約8,000人ちょっとでし

たですか、そんな上昇傾向というのが最近見られて非常に憂えているところでもあ

ります。

、 。そうは言いながらも なかなか経済活動も並行してやっていかなくてはならない

そうした非常に難しいかじ取りというふうな形になっていくのだろうと思うのです

けれども、基本的な感染対策をしっかりとしてもらう以外にないのかなというふう

に思っております。その辺、皆様方からまたよろしくひとつご協力のほどお願い申

し上げたいと思います。

今日は、総務産経委員会に付託された案件、よろしくひとつご協議のほどをお願
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い申し上げまして、簡単ですけれども、挨拶にさせていただきます。どうかひとつ

よろしくお願いいたします。

総務産経常任委員長（今井幸代君） ありがとうございました。

本日は、中野議員、品田議員、森山議員、そして三條新聞社、新潟日報社より傍

聴の申出がありましたので、許可をしております。

それでは、本委員会に付託されました案件は、承認第７号 専決処分（令和３年

（ ）） 、 、 、 、度田上町一般会計補正予算 第15号 の報告について中 第１表 歳入 第１表

歳出のうち、２款総務費、８款土木費、承認第８号 専決処分（令和４年度田上町

一般会計補正予算（第１号 ）の報告について中、第１表、歳入、第１表、歳出の）

うち、７款商工費、８款土木費、承認第９号 専決処分（同年度田上町一般会計補

正予算（第２号 ）の報告について中、第１表、歳入、第１表、歳出のうち、２款）

総務費、承認第10号 専決処分（同年度田上町下水道事業特別会計補正予算（第１

）） 、 （ ）号 の報告について 議案第29号 令和４年度田上町一般会計補正予算 第３号

の議定について中、第１表、歳入、第１表、歳出のうち、２款総務費（１項１目・

３目・５目、５項 、６款農林水産業費、７款商工費、８款土木費、議案第30号）

同年度田上町下水道事業特別会計補正予算（第２号）の議定について、議案第33号

同年度田上町水道事業会計補正予算（第１号）議定についてとなっております。

これより議事に入ります。承認第７号を議題といたします。明日の連合審査会の

申入れを予定しております。新型コロナワクチン接種対策費の関係、歳入の15款国

庫支出金、１項国庫負担金、２目衛生費国庫負担金及び２項国庫補助金、３目衛生

費国庫補助金を除く部分といたしたいというふうに思っておりますので、よろしく

お願いいたします。

それでは、執行の説明をお願いいたします。

総務課長（鈴木和弘君） それでは、改めておはようございます。承認第７号になりま

すが、議案書の19ページ、専決処分の報告ということで、令和３年度田上町一般会

計補正予算（第15号）ということで、令和４年３月31日付けで専決をお願いしたも

のになりますので、お願いいたします。

それでは、議案書の21ページをお願いいたします。令和３年度田上町一般会計補

正予算（第15号）です。歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1,352万9,000円の

減額をし、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ55億672万2,000円とする内容に

なってございます。

それでは、歳入をお願いいたします。27ページになります。11款地方交付税、１
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項１目地方交付税、１節地方交付税ということで、特別交付税を今回増額をさせて

いただいておりますが、このたびの雪の関係、除排雪等の関係もございまして、予

算額よりも特別交付税が増額されてきておりますので、この部分を今回補正をお願

いするものでございます。

、 、それから 先ほど委員長からもありました新型コロナウイルスワクチンの関係は

明日の連合審査ということで、続きまして、15款２項５目土木費国庫補助金、１節

道路橋梁費補助金538万8,000円になりますが、こちらにつきましても除雪の関係の

部分ということで、社会資本整備総合交付金ということで対象経費の３分の２、そ

れから臨時道路除雪事業費補助金ということで、こちらについても対象経費の２分

の１ということで受入れをするものでございます。

続きまして、６目教育費国庫補助金、３節社会教育費補助金でございますが、埋

蔵文化財の関係、これにつきましては、事業費の確定に伴いまして減額をさせてい

ただきたいという内容になってございます。

28ページ、16款県支出金、２項県補助金、３目衛生費県補助金、２節新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止協力金、これは蔓延防止に伴う部分での県からの協力金と

いうことで、今回精算をさせていただいて減額をするものでございます。

８目教育費県補助金24万3,000円、先ほどの国庫支出金同様、埋蔵文化財の関係

での事業費の確定に伴いまして、減額をさせていただくといった内容になってござ

います。

続きまして、29ページから歳出になりますが、２款総務費、１項総務管理費、３

目財産管理費１億750万8,000円ということで、今回財源ということで財政調整基金

に積立てをさせていただいております。そういたしますと、令和３年度末残高見込

みといたしましては、14億2,900万円ほどになります。

以上です。代わります。

地域整備課長（宮嶋敏明君） 改めましておはようございます。それでは、説明のほう

に入らさせていただきたいと思います。

議案書の31ページのほうを御覧いただきたいと思います。８款土木費、１項道路

橋梁費、３目除雪対策費でありますが、431万円の減額をお願いするものでありま

。 。 、す 説明欄のほうを御覧いただきたいと思います 除雪対策事業でございますが

内容につきましては、12節委託料431万円の減額でありますが、除雪対策事業の実

績による不用額の減額整理を行ったものであります。具体的に申し上げますと、予

算上においては一斉除雪９回分、排雪作業といたしまして３回分を見込んでおりま
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したが、実績といたしまして一斉除雪７回、それから排雪３回、部分除雪というこ

、 。とで新たに２回となり おおむね一斉除雪１回分が不用額になったものであります

説明のほうは以上です。

総務産経常任委員長（今井幸代君） それでは、説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑のある方、ご発

言願います。

ないようですので、承認第７号に対する質疑は終了いたします。

次に、承認第８号を議題といたします。執行の説明を求めます。

（ ） 。 、総務課長 鈴木和弘君 議案書の33ページになります 専決処分の報告ということで

令和４年度の田上町一般会計補正予算（第１号 、こちらについて４月14日付けで）

専決処分をお願いしたものでございます。

議案書の35ページをお願いいたします。令和４年度田上町一般会計補正予算（第

１号）になります。歳入歳出それぞれ1,788万円の追加をお願いし、48億5,788万円

とする内容になってございます。

それでは、歳入のほうをお願いいたします。40ページをお願いいたします。19款

繰入金、２項基金繰入金、１目財政調整基金繰入金ということで、財源を財政調整

基金のほうから繰入れをし、対応するということで、今回1,938万円をお願いする

ものでございます。

21款諸収入、５項雑入、２目雑入、４節雑入、150万円の減額でございますが、

田上ごまどう温泉源泉使用料ということで、こちらにつきましては、４月14日の全

協の際にご説明させていただきました新型コロナウイルスの関係の対策ということ

で、令和４年度も引き続きまして、源泉使用料を取らないという形で今回減額をさ

せていただくといった内容になっております。

歳入は以上でございます。説明を代わります。

産業振興課長（佐藤 正君） 改めましておはようございます。それでは、41ページに

なります。７款１項４目湯っ多里館事業費でございますが、150万円の減額をお願

いするものであります。右の説明欄のほうをお願いいたします。湯っ多里館管理事

業ということで150万円の減額、24節積立金150万円の減額でございます。これは先

ほど総務課長が歳入でも申し上げましたが、今回、湯田上温泉の配湯に係る源泉使

用料を新型コロナウイルスの関係で減免することになったということから、当初予

算におきまして150万円の観光施設整備基金元金積立金を予算措置しておりました

が、源泉使用料の減免に合わせまして積立金を減額させていただいたということで
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ございます。参考までに、観光施設整備基金の現在の残高でございますが、53万

3,203円ということでございます。

説明は以上です。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 産業振興課長、数字をもう一回教えてもらってい

いですか。基金の残高をもう一回お願いします。

産業振興課長（佐藤 正君） 観光施設整備基金の残高でございますが、53万3,203円

ということでございますので、よろしくお願いいたします。

地域整備課長（宮嶋敏明君） 議案書の42ページになります。御覧いただきたいと思い

ます ８款土木費 ３項都市計画費 ３目下水道対策費でありますが 948万3,000円。 、 、 、

。 。の増額をお願いするものであります 説明欄のほうを御覧いただきたいと思います

下水道対策事業の27節繰出金948万3,000円を下水道事業特別会計へ繰り出すもので

ありますが、内容につきましては、令和３年度に引き続き湯田上温泉分の排水に関

わる下水道使用料の現年度分として、下水道特別会計へ繰り出すものであります。

以上です。

総務産経常任委員長（今井幸代君） それでは、説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑ある方、ご発言

願います。

ないようですので、承認第８号に対する質疑は終了いたします。

次に、承認第９号を議題といたします。執行の説明を求めます。

総務課長（鈴木和弘君） 議案書43ページ、承認第９号になります。同じく専決処分の

報告ということで、令和４年度田上町一般会計補正予算（第２号 、こちらにつき）

まして令和４年５月26日付けで専決をお願いするという内容でございます。

、 （ ）めくっていただきまして45ページ 令和４年度田上町一般会計補正予算 第２号

でございます。歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ770万7,000円の追加をし、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ48億6,558万7,000円とする内容になってご

ざいます。こちらにつきましても、さきの５月19日の全協の際にも説明をさせてい

ただいている部分が主な内容になってございます。

それでは、歳入をお願いいたします。50ページをお願いいたします。15款国庫支

出金、２項国庫補助金、３目衛生費国庫補助金、２節新型コロナウイルス対策事業

補助金でございますが、693万2,000円ということで、まず新型コロナウイルスワク

チン、これ４回目の接種に伴う必要な経費等をお願いするものでございます。低所

得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金事業補助金ということで、
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こちらにつきましても事業費の交付申請等の絡みもございます。今回その分、受入

れをさせていただく部分でございまして、対象は100人で５万円ということでお願

いしたいと思います。それから、住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金事業

補助金、こちらにつきまして一部システムの改修が必要になるということで、それ

に伴う補助金をお願いするものでございます。

16款県支出金、３項委託金、１目総務費委託金、４節統計調査費委託金でござい

ます。22万5,000円、令和４年度、次回の国勢調査の第１次試験調査をするという

ことで、当初予算のほうには必要な経費を一応上げておったのですが、国からの交

付決定に伴いまして、今回増額をさせていただくという内容でございます。

20款繰越金、１項１目繰越金、今回財源として繰越金を55万円お願いするもので

ございます。今の見込みでございますが、令和３年度から令和４年度の繰越しとい

たしまして、金額といたしましては、１億8,300万円ほどの見込みでございます。

そのうち繰越明許費分ということで一般財源、これを持ち出しする分が110万円ほ

どございまして、実質的な繰越金としては、１億8,200万円ほどになる予定になっ

てございます。

歳入は以上ですので、説明を代わります。

政策推進室長（堀内 誠君） 改めておはようございます。議案書の51ページになりま

す。歳出でございますが、２款５項３目国勢調査費でございます。こちらのほう、

補正額を22万5,000円お願いするものでございます。歳入の際でも今総務課長のほ

うからご説明がありましたとおり、国の国勢調査第１次試験調査ということで、国

からの交付決定が増額になったということですので、それに伴う歳出分を計上させ

ていただきました。説明欄のほうを御覧いただきたいと思いますが、１節報酬、調

査員の報酬でございます。11万7,000円。職員手当、これは職員の時間外の勤務手

当になります。10節需用費として10万2,000円、消耗品費として、事務用品等を購

入するということでございます。13節使用料及び賃借料で１万3,000円、事務機の

借上料でコピー機の借り上げを考えているところでございます。

説明のほうは以上でございます。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑のある方、ご発

言願います。よろしいでしょうか。

それでは、ないようですので、承認第９号に対する質疑は終了いたします。

次に、承認第10号を議題といたします。執行の説明を求めます。
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地域整備課長（宮嶋敏明君） それでは、議案書の54ページのほうを御覧いただきたい

と思います。承認第10号 専決処分の報告であります。この専決処分は、令和４年

度田上町下水道事業特別会計補正予算（第１号）において、４月14日付けで専決処

分を行ったものであります。

それでは、議案書の56ページのほうを御覧いただきたいと思います。令和４年度

田上町下水道事業特別会計補正予算（第１号）であります。このたびの補正は、提

案理由にもありますとおり、新型コロナウイルスの関係により、温泉施設の支援と

いうことで、令和３年度に引き続き湯田上温泉の温泉分の排水に関わる下水道使用

料の減免を行うものであります。

なお、歳入のみの補正となっておりますので、総額につきましては増減はござい

ません。

、 。 、それでは 59ページのほうを御覧いただきたいと思います 歳入でございますが

２款使用料及び手数料 １項使用料 １目下水道使用料でありますが 948万3,000円、 、 、

の減額をお願いするものであります。現年度分使用料の１年分を減額するものであ

ります。これにつきましては、４月14日の全員協議会で説明させていただいた内容

となっております。

続きまして、４款繰入金、１項繰入金、１目繰入金、同額となりますが、948万

3,000円を増額するものであります。内容につきましては、使用料の減免減額をす

るものにつきまして、財源手当てということで一般会計から繰入れを受けるもので

あります。

下水道事業特別会計の関係につきましては、以上となります。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑ある方、ご発言

願います。よろしいでしょうか。

ないようですので、承認第10号に対する質疑は終了いたします。

次に、議案第29号を議題といたします。ここにつきましても明日の連合審査会の

申入れを予定しております新型コロナウイルス対策費の関係、歳入の15款国庫支出

金、２項国庫支出金、３目衛生費国補助金及び６目教育費国庫補助金を除く部分と

いたしたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

それでは、執行の説明を求めます。

総務課長（鈴木和弘君） では、議案書60ページをお願いいたします。議案第29号 令

和４年度田上町一般会計補正予算（第３号）になります。歳入歳出予算の総額を歳
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入歳出それぞれ１億967万7,000円の追加をお願いし、歳入歳出予算の総額を歳入歳

出それぞれ49億7,526万4,000円とする補正でございます。

今回の１億900万円ほどの補正の主な内容でございますが、先ほど委員長から話

がありました、明日、連合審査会でもありますけれども、新型コロナウイルスの関

、 、 、係で約9,000万円 それから 新型コロナウイルスワクチン接種の関係で1,500万円

それから、これも全協でお話しさせていただきました社協への相談支援等の関係、

委託費で300万円ほど、ほかの委託費もありますが。それから各種施設備品等の修

繕ということで約700万円、今回人件費、それぞれ例年のとおり４月の人事異動に

伴う部分で、これからそれぞれの課で減額なり増額をお願いするような形になって

おりますが、それらの関係、職員の退職、採用に伴う部分の関係もございますが、

トータルで1,000万円ほど減額をさせていただいております。そういった部分が主

な内容になっておりますので、お願いいたします。

それでは、歳入をお願いいたします。66ページをお願いいたします。15款国庫支

出金、１項国庫負担金、２目衛生費国庫負担金、２節新型コロナワクチン接種事業

負担金でございますが、こちらにつきましては、４回目を実施する部分でのかかる

経費、360人分の接種を予定しているということで、それにかかる経費を今回歳入

で受入れをしている部分でございます。

15款国庫支出金、２項国庫補助金、２目民生費国庫補助金でございます。１節社

会福祉費補助金11万4,000円につきましては、障がい者のサービスデータベース、

これの関係でのシステム改修が必要になるということで、かかる経費の２分の１を

受入れするものでございます。２節児童福祉費補助金です。195万円、保育士等処

遇改善臨時特例交付金ということで、こちらは３月議会のほうで提案させていただ

きました。国のほうから保育士、幼稚園教諭等の処遇改善をするようにということ

で、令和４年２月から実施した分ということで、３月補正で令和３年度分の補正の

提案をさせていただきまして、今回４月から９月分までを国のほうは10分の10を補

助するということで受入れをしているものでございます。10月以降は、公定価格と

言われるところに今後反映されるということになりますので、その辺は９月議会の

時点で補正をさせていただく予定になっておりますので、お願いいたします。

、 、 、 、それから 19款繰入金 ２項基金繰入金 １目財政調整基金繰入金ということで

今回財源を財政調整基金から繰入れをさせていただくということで、2,344万

3,000円の繰入れをお願いするものでございます。そういたしますと、今の見込み

です。先ほど令和３年３月31日付けの専決で、令和３年度末残高が14億2,900万円
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ほどになるということでお話をさせていただきました。明日の連合審査会のときに

話が出るのですけれども、新型コロナウイルスワクチン接種等の絡みがございまし

て、歳入がどうなるか分からないということで、かなり申請をしたものですから歳

入が非常に多い、歳出は減額ということで、精算をすることによって令和４年度に

返還が必要になってくる金額が新型コロナウイルスワクチン接種以外、もろもろ計

算すると8,500万円ほど令和４年度の補正で返還が見込まれます。それをこの財政

調整基金のほうから取崩しをして対応する予定に今ほど考えております。そういた

しますと、それらを引くと13億4,300万円ほどになります。当初予算の関係、それ

から第１号補正、今回の第３号補正を見ますと、いろんな段階で取崩しが３億

7,000万円ほどになっております。それから、繰越金、先ほど１億8,000万円ほどと

いうお話をさせていただきましたが、こちらについては２分の１に相当する金額を

積立てをしなければいけないと決まっておりますので、こちらにつきましても９月

議会には提案をしていきたいと思っています。それは、半分以上ですから9,100万

円を積立てをさせていただく予定になっております。そういたしますと、今現在令

和４年度末残高見込みといたしましては、10億6,300万円ほどの財政調整基金残高

になる見込みになっております。

めくっていただきまして、67ページ、21款諸収入、５項雑入、２目雑入というこ

とで、雇用保険料の関係が改正されるということで、個人負担金の今回補正をお願

いしている部分でございます。

それから 68ページ 歳出でございます ２款総務費 １項１目一般管理費613万、 、 。 、

円ということで補正をお願いするものでございますが、先ほど冒頭申し上げました

とおり、これからそれぞれの課で説明がありますが、４月１日付けの人事異動に伴

う部分の人件費、それぞれの関係の経費を補正をさせていただいている内容でござ

います。それから、その他事業で委託料がありますが、ホームページについての作

成委託ということで、こちらにつきましては、前回の総務産経常任委員会の所管事

務調査でも説明をさせていただきましたプロポーザルをやるに当たりまして、当初

サーバーを町のほうで買って対応しようということで考えておったのですが、業者

のほうが対応できるのが１社ぐらいしかないと。今はクラウド方式ということで、

自庁に置かないで会社自身に置くという形で大半がそれをやっているという形にな

りますので、そうすると再度見積りを取ると不足になりますので、今回増額をお願

いしたいという内容でございます。

続きまして、３目財産管理費51万4,000円、修繕料なのですが、これはあじさい
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バスなのですが、ヒーターユニットの関係で３か月点検で水漏れ等が発見されたと

いうことで、今回修繕料をお願いしたいという内容になってございます。

続きまして、５目自治振興費、30万円でございます。修繕料ということで、こち

らも防犯灯の関係なのですが、毎年30万円の予算を計上しているのですけれども、

今回移設、例えば民地といいますか、ご協力いただいて敷地内に防犯灯を設置させ

ていただいている部分がありますが、その敷地をどうしても直したい、そういうふ

うな依頼がございまして、どうしても防犯灯の移設が必要になるということで、そ

れらの関係で今回は20万円ほど出てきています。それから、通常の建て替えとかい

う部分が20万円ほど出てきているということで、その辺当初に入れなかった部分が

出てまいりましたので、今回追加でお願いしたいという内容でございます。

では、説明を代わります。

政策推進室長（堀内 誠君） 続きまして、議案書の70ページになります。２款５項１

目統計調査総務費でございます。こちらのほう55万4,000円の減額をお願いするも

のでございます。右の説明欄のほうを御覧いただきたいと思いますが、統計調査事

業といたしまして55万4,000円の減額、こちらにつきましては、４月の定期の人事

異動に伴いまして人件費の増減整理を行うものでございますので、よろしくお願い

いたします。

説明は以上です。

農業委員会事務局長（佐藤 正君） 続きまして、ページ飛びまして77ページのほうを

お願いいたします。77ページ、一番上でございますが、６款１項１目農業委員会費

でございます。457万1,000円の減額をお願いするものでございます。説明欄のほう

をお願いいたします。農業委員会事業ということで、457万1,000円の減額をお願い

するものでございます。こちらにつきましては、先ほど総務課長からも話がござい

ましたが、本年４月の職員の人事異動に伴います給料、職員手当等の増減による減

額でございます。

産業振興課長（佐藤 正君） 続きまして、３目農業振興費ということで、615万円の

減額をお願いするものでございます。農業振興事業ということで、615万円の減額

をお願いするものでございますが、これも先ほどと同様に、農業振興事業の関係で

職員の人事異動に伴います給料、職員手当等の増減による整理でございます。

それから、その下、78ページのほうをお願いいたします。７款１項１目商工総務

費でございますが、56万3,000円の減額をお願いするものでございます。説明欄の

ほう、商工総務事業ということで56万3,000円でございます。こちらにつきまして
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も先ほど同様に、職員の人事異動に伴います給料、職員手当等の減額によるもので

ございます。

説明のほうは以上であります。

地域整備課長（宮嶋敏明君） 同じく議案書78ページのほうを御覧いただきたいと思い

ます ８款土木費 １項道路橋梁費 １目道路橋梁総務費でありますが 74万4,000円。 、 、 、

。 。の減額をお願いするものであります 説明欄のほうを御覧いただきたいと思います

、 、道路橋梁総務事業でありますが 内容につきましては先ほど来話がありますとおり

４月の定期人事異動に伴う職員手当等及び共済費の減額をお願いするものでありま

す。

続きまして、次のページを御覧いただきたいと思います。３項都市計画費、３目

下水道対策費でありますが、143万3,000円の増額をお願いするものであります。説

明欄のほうを御覧いただきたいと思います。下水道対策事業でありますが、内容に

つきましては４月の定期人事異動に伴う下水道対策事業特別会計への繰出金の増額

をお願いするものであります。

説明のほうは以上となります。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑ある方、ご発言

願います。

14番（髙橋秀昌君） 人数が書いていないが、何人か。

総務課長（鈴木和弘君） 今ほど髙橋委員がおっしゃる部分は土木費の関係、そこで人

数がないのではないかというご指摘だったと思います。今回そもそも予算のほうで

は、給料のところに一般職員何人ということで表記をさせていただいております。

地域整備課は６人になりますが、今回給与の関係でも、補正がなかったものですか

ら、ここでその給与費が出てくれば人数が出たのですが、今回手当だけの補正だっ

たということで人数がありませんでした。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 地域整備課の道路橋梁総務事業に携わる職員６人

分の手当の増減整理ということでよろしいでしょうか。

ほかによろしいでしょうか。

それでは、ないようですので、議案第29号に対する質疑は終了いたします。

次に、議案第30号を議題といたします。執行の説明を求めます。

（ ） 。地域整備課長 宮嶋敏明君 議案書の91ページのほうを御覧いただきたいと思います

（ ） 。議案第30号 令和４年度田上町下水道事業特別会計補正予算 第２号 であります
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歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ143万3,000円を追加し、歳入歳出予算の総

額を歳入歳出それぞれ３億2,343万3,000円とするものであります。今回の補正は、

４月の定期人事異動に伴う人件費の整理を行うものであります。

議案書の96ページのほうを御覧いただきたいと思います。歳入でございますが、

４款繰入金、１項繰入金、１目繰入金でありますが、143万3,000円の増額をお願い

するものであります。説明欄のほうを御覧いただきたいと思います。内容につきま

しては、４月の定期人事異動に伴う増額となる人件費分を一般会計のほうから繰入

金を受け入れるものであります。

続きまして、97ページのほうを御覧いただきたいと思います。歳出でございます

が ２款下水道費 １項下水道事業費 １目下水道事業費でありますが 143万3,000円、 、 、 、

。 。の増額をお願いするものであります 説明欄のほうを御覧いただきたいと思います

公共下水道事業の関係でありますが、内容につきましては、４月の定期人事異動に

伴う職員の給料、人件費の増額をお願いするものであります。

下水道事業特別会計につきましては、説明のほうは以上となります。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑ある方、ご発言

願います。

ないようですので、議案第30号に対する質疑は終了いたします。

次に、議案第33号を議題といたします。執行の説明を求めます。

地域整備課長（宮嶋敏明君） 議案書のほう、115ページになります。御覧いただきた

いと思います。議案第33号 令和４年度田上町水道事業会計補正予算（第１号）で

あります。今回の補正は、４月の定期人事異動に伴う人件費の整理を行うものであ

ります。

収益的支出の水道事業費用予定額を396万4,000円増額し、２億5,896万4,000円と

するものであります。

それでは議案書の116ページのほうを御覧いただきたいと思います。支出でござ

いますが、１款水道事業費用、１項営業費用、２目総係費でございますが、補正額

396万4,000円の増額をお願いするものであります。内容につきましては、４月の定

期人事異動に伴う職員の給料と人件費の増額をお願いするものであります。

水道事業会計につきましては、説明のほうは以上となります。

総務産経常任委員長（今井幸代君） 説明が終わりました。

ただいま説明がありました案件について質疑に入ります。ご質疑ある方、ご発言
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願います。

ないようですので、議案第33号に対する質疑は終了いたします。

それでは、これより順次討論及び採決を行います。

最初に、承認第８号について討論に入ります。ご意見ある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより承認第８号の採決を行います。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

総務産経常任委員長（今井幸代君） 異議なしと認めます。したがって、承認第８号は

原案のとおり決定いたしました。

次に、承認第９号について討論に入ります。ご意見ある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより承認第９号の採決を行います。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

総務産経常任委員長（今井幸代君） 異議なしと認めます。したがって、承認第９号は

原案のとおり決定いたしました。

次に、承認第10号について討論に入ります。ご意見のある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより承認第10号の採決を行います。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

総務産経常任委員長（今井幸代君） 異議なしと認めます。したがって、承認第10号は

原案のとおり決定いたしました。

次に、議案第30号について討論に入ります。ご意見のある方、ご発言願います。

しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより議案第30号の採決を行います。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

総務産経常任委員長（今井幸代君） 異議なしと認めます。したがって、議案第30号は

原案のとおり決定いたしました。

、 。 、 。最後に 議案第33号について討論に入ります ご意見のある方 ご発言願います
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しばらくにしてご意見もありませんので、討論を終結いたします。

これより議案第33号の採決を行います。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（異議なしの声あり）

総務産経常任委員長（今井幸代君） 異議なしと認めます。したがって、議案第33号は

原案のとおり決定いたしました。

これをもちまして本委員会に本日付託されました案件の審査は全て終了となりま

す。

以上で閉会といたします。

午前９時４６分 閉 会

田上町議会委員会条例第２７条の規定により、ここに署名する。

令和４年７月７日

総務産経常任委員長 今 井 幸 代
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